

raison avez-vous de ne pas communier tous les jours?— J'ai tel défaut!—Communiez pour le corriger!"

Cela a été dur!... Oh! je vous assure que j'ai rarement rencontré le danger de la routine ou de l'intention peu droite. La communion quotidienne, pour beaucoup, est une mortification, et de premier ordre. Venir à jeun, retarder son travail d'un quart d'heure, se confesser régulièrement; se maintenir en état de grâce; le recouvrer chaque fois qu'on tombe... Tout cela demande effort.

J'ai remarqué aussi un fait intéressant: le goût de la communion quotidienne ne vient généralement qu'après trois ou quatre semaines de persévérance, pendant lesquelles il faut sans cesse éclairer, diriger, encourager le nouveau communiant.

Maintenant, c'est fait, et la plupart de mes gens ne se priveraient pas sans une vraie souffrance de leur pain quotidien: "L'appétit est venu en mangeant..."

Bienfaiteurs de l'Œuvre du Sacerdoce

S. Roch des Aulnais; Mme Alf. M. Deschêne. — *S. Esprit*; M. Abias Dufaut, Mlles Ida Locat, Augustine Gareau, J. Desrochers. Mme Vve Maxime Ethier. — *S. Camille*; Mme Corinne Geoffroy. *Ste Claire*; Mme Alphonse Fortin. — *S. Lambert*; Mme Marie Bernier. — *Baie S. Paul*; Rév. Jos. S. Pelletier. — *Lachine*; Mme Damase Bédard. — *New York*; Mlle Anna Pousolle. — *S. Roch de l'Achigan*; Mme Joseph Larose. — *Ste Marie de Beauce*; M. Jos. Nérée Doyon. *Mont Carmel*; Rév. Sr. Bruno St-Onge. — *S. Joseph de Beauce*; M. Edmond Asselin. — *Lajoie, Sask.*; Mlle Exupère Bédard. — *L'Assomption*; M. Georges Martel. — *Rimouski*; Mme Auguste Duchêne.